

MENSCHEN & KARRIEREN

Neuer Vertriebsleiter für Süd-Ost



Klaus-Peter Praast / Foto: Salvis

Klaus-Peter Praast hat bei Salvis am 1. Oktober 2020 die regionale Verkaufsleitung für das Gebiet Deutschland Süd-Ost übernommen. Mit seiner Ausbildung als Koch und seiner langjährigen Erfahrung in der Gastronomie-Zulieferer-Branche kennt er sowohl die Bedürfnisse der Gastro-Küchen als auch des Fachhandels.

Praast war zuvor als Anwendungsberater und als Verkaufsleiter bei Küppersbusch tätig. Durch seine Erfahrung in der Großküche und GV-Verpflegung will er den Salvis-Fachhandel gewinnbringend unterstützen und zukunftsorientiert ausbauen.